

San-Nom + TAMBOUR TAMBOUR

Vendredi 18 juillet dès 20h

Dans le cadre du festival "Voi(x)là l'été !", organisé par la Ville d'Eprenay.



San-Nom (Rap)

"Ecrire pour ne pas mourir" est le credo de San-Nom, lui qui compose des chansons comme s'il écrivait les chapitres de son autobiographie à venir. Des textes drôles, tendres et engagés.

"Writing so as not to die" is San-Nom's credo, and he composes songs as if he were writing the chapters of his forthcoming autobiography. His lyrics are funny, tender and committed.

TAMBOUR TAMBOUR (Pop)

TAMBOUR TAMBOUR, c'est l'association heureuse et inspirée de trois artistes lumineux : Barcella, Ordoeuvre et Syrano. Tout y invite à l'envol : l'écriture y est soignée, les mots dansent, les voix réchauffent, les mélodies touchent aux coeurs et l'alchimie opère.

TAMBOUR TAMBOUR is the happy and inspired association of three luminous artists: Barcella, Ordoeuvre and Syrano. Everything about them is an invitation to take flight: the writing is meticulous, the words dance, the voices warm, the melodies touch the heart and the alchemy works.

Coordonnées

Jardin de l'Hôtel de Ville
7 bis, avenue de Champagne
51200

Date
Vendredi 18 juillet, 20:00
Infos pratiques

Dans le Jardin de l'Hôtel de Ville (repli au théâtre Gabrielle-Dorziat)

Entrée libre

Buvette sur place

Contact

Programmation du festival :

Direction des Affaires Culturelles de la Ville d'Épernay : 03 26 53 37 95

Liens utiles

[Festival Voi\(x\)à l'été : le programme complet](#)

[Chaîne Youtube San-Nom](#)

[Chaîne Youtube Tambour Tambour](#)